



3月28日(土)、国際交流センターで甑島の国定公園指定を記念した式典が開催されました。式典には、サブ会場も含め約600人の関係者らが参加。上甑島と下甑島での記念碑除幕の様子がインターネットで生中継される中、くす玉を割って指定を祝いました。また、これに先立ち、指定を記念して作成されたオリジナルフレーム切手の贈呈式が、26日(木)、市役所本庁で行われ、日本郵便九州支社米森寿美男地区統括局長から岩切秀雄市長へ記念切手が手渡されました。



3月21日(土)～29(日)までの間、川内川太平橋下河川敷(大小路側)で、恒例の春の木市が開催されました。期間中、木市のほか、フリーマーケット、軽トラ市、相談会なども実施されました。特に今回は、川内市内水面漁協の協力により、川内川の遊覧もあり、多くの参加者でにぎわいました。

甑島  
国定公園指定を記念して  
島民と一緒に観光による地域振興を



春を告げる  
恒例の「春の木市」開催

広報さつませんだい

2015

# 薩摩川内市 4月号

No.253

お知らせ版

広

報

樋脇

火の用心  
お願いします



3月5日(木)、市比野地区で善福寺保育園幼年消防クラブによる防火の呼び掛けが行われました。園児たちは、おそろいの法被を身にまとい、買い物客へ大きな声で防火のお願いをしました。



川内

128年の思い出を胸に  
吉川小学校閉校式

3月22日(日)、吉川小学校で最後の卒業式と閉校式が行われました。閉校式には児童18人と地区住民や卒業生ら約340人が出席し、一緒に思い出を振り返りました。記念碑の除幕式なども行われ、慣れ親しんだまなびやに感謝の言葉を贈り、128年の歴史に幕を降ろしました。